

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



AUNQUE mañana estará al frente del sorteo de 75 mil créditos del **Fovissste**, seguramente su titular, **Manuel Pérez Cárdenas**, tendrá la cabeza en otros asuntos.

POR UN LADO, tiene la bronca del megafraude contra el **Fovissste**, por parte de funcionarios públicos que falsearon información para obtener créditos mayores a los que les correspondían.

PERO QUIZÁ lo que más le preocupe a Pérez Cárdenas es si podrá contender el próximo año en las elecciones para gobernador de **Nayarit**.

CUENTAN que el vocal ejecutivo del **Fovissste** no descartaría dejar esa posición para irse a buscar la candidatura del **PAN** al gobierno de su terruño.

NO ES CASUALIDAD, dicen, que haya sido el principal orador de una serie de reuniones en aquel estado, organizadas por el grupo denominado **Llegó la hora de Nayarit**.

YA EN el 2005 compitió por la gubernatura, pero quedó en un muy lejano tercer lugar de la contienda que entonces ganó el extravagante **Ney González**.



UNA BUENA, una mala y una peor en el tema de la basura del **DF**.

LA BUENA es que, por fin, el jefe de Gobierno, **Marcelo Ebrard**, y el secretario de **Medio Ambiente** federal, **Juan Rafael Elvira**, validaron el acuerdo para el cierre del **Bordo Poniente** el 31 de diciembre del 2011.

LA MALA es que, a pesar de que ya se tiene claro que se deben sanear los terrenos y aprovechar el biogás que emanan los desechos para generar **electricidad**, los cómo todavía no están claros.

Y LA PEOR es que nomás no se sabe de dónde saldrá el dinero que se necesita para cerrar el vertedero y habilitar otras opciones para disponer de la basura.

POR LO PRONTO, ya hay una primera cifra sobre la mesa: mil millones de pesos para concretar el cierre en los próximos 13 meses.

A VER DE dónde pepenan esa cifra. No vaya a ser que el convenio, la firma y el plan... acaben en la basura.



LA CREMA Y NATA de los economistas mexicanos se reunió anoche para festejar a su gran gurú: al maestro **Leopoldo Solís**.

AL HOMENAJEADO se le reconoce que, desde la academia y la función pública, introdujo en **México** el concepto de **Economía Moderna**, además de que fue maestro e impulsor de buena parte de los economistas nacionales que alcanzaron los más altos cargos.

ENTRE los asistentes al festejo en el **Club de Industriales** estaban pesos pesados como **Guillermo Ortiz**, **Francisco Gil Díaz**, **Jaime Serra Puche** y **Herminio Blanco**.

LA SORPRESA de la noche la dio **Ernesto Zedillo** pues, de improvviso, se apareció en el homenaje a su maestro, a quien le reconoció y agradeció haberlo ayudado para estudiar en **Yale**.



UNA VEZ concluidos los festejos del **Bicentenario** y del **Centenario**, existe la duda sobre qué pasará con los responsables de los mismos.

DEL LADO del gobierno capitalino, se espera que **Enrique Márquez**, tras haber rendido buenas cuentas, se integre a **Equipo**.

SE TRATA de **Equidad y Progreso**, la agrupación que ya está trabajando para la candidatura de Ebrard hacia el 2012.

Y POR lo que respecta a **José Manuel Villalpando**, el responsable del gobierno federal para los festejos, no se sabe qué futuro le depara su cuestionada –y onerosa– labor.

A VER si no termina arrumbado al lado del **Coloso**.

